
ВСЕРОССИЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ 

ЛЕТНИХ ОЛИМПИЙСКИХ ВИДОВ СПОРТА 
19 мая 2011 г. Москва 

 

 

ПРОТОКОЛ  № 10  
ВНЕОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО  СОБРАНИЯ 

 

 
 

Председатель собрания: В.С. Лисин – президент Ассоциации; 
 

           Количество членов Союза общероссийских общественных объединений 
«Всероссийская ассоциация летних олимпийских видов спорта» - 36 (Тридцать 
шесть) членов. 

 
Присутствовали: 
-  33   представителя спортивных федераций и Олимпийского комитета 

России – членов Ассоциации ( список прилагается); 
- приглашенные гости -  23   человека (список прилагается). 
Кворум имеется ( 92% ) 
 
Слушали: О повестке дня Общего собрания 
       Докл. В.С.Лисин 
 
Постановили: 
Утвердить следующую повестку дня Общего  собрания: 

 
ПОВЕСТКА 

 
1. О новой редакции Устава Всероссийской ассоциации летних 

олимпийских видов спорта; 
 
Решение принято единогласно. 

 
 

Слушали: О рабочих органах Общего собрания 
       Докл. В.С.Лисин 
 
Постановили: 
1. Избрать мандатную комиссию Общего собрания в следующем 

составе: 
 

СОСТАВ  МАНДАТНОЙ  КОМИССИИ 
 

Пантелеев 
Владимир Сергеевич 

- делегат от Федерации софтбола России 
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Болдырева 
Наталия Вадимовна 

- делегат от Всероссийской федерации 
синхронного плавания  
 

Карпюк   
Геннадий Иванович 

- делегат от Федерации водного поло России  

      
 
Слушали: доклад председателя мандатной комиссии 
       Докл. В.С. Пантелеев 
 
Постановили: 
Доклад мандатной комиссии утвердить (прилагается). 
 
Решение принято единогласно. 

 
I. О новой редакции Устава Всероссийской  ассоциации летних 

олимпийских видов спорта  
 Докл. В.С.Лисин 
 
Выступили: Сальников В.В., Селиваненко А.Е., Винер И.А., Алёшин Б.С., 

Вагенлейтнер В.А.,Колобков П.А., Катушев А.А.,Жуков А.Д., Бриллиантова А.М., 
Бариев М.М. Кулаковский А.В.. 

 
Постановили:  
1. Новую редакцию Устава Всероссийской ассоциации летних 

олимпийских видов спорта утвердить. 
2. На ближайшем заседании Исполкома ВАЛОВС обсудить и 

систематизировать предложения и замечания, высказанные участниками 
собрания по работе Ассоциации.  

 
Решение принято единогласно. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 


